
日時　 平成２０年１０月２０日(月）２０：００～２１：４５
会場　 三井物産本社 １２Ｆ会議室
出席チーム 役員、主幹事、副幹事　　全チーム代表者
欠席チーム -
議事録 大倉商事　大谷

議題
１．開会にあたり 金田会長より「試合日程が順調に消化されれば最後の代表者会議になる可能性があるので

各チームから良い点、悪い点発言してもらう」とのコメントが冒頭あり。

２.主幹事より １１月８日の兼松Gの試合は変更になる可能性があるので留意して欲しい

３．各チームここまでの 三井物産 良い点：三郷のグランドが使えないことが多いので来年度より別のグランドを用意すべく会社側に交渉中
レビュー 悪い点：不可日等の提出を期日通りにして欲しい。作業量増加に伴う、自分のミスも出てきている

豊田通商 良い点：自主運営しているリーグらしくルールが守られている
悪い点：提出物をきちんと出せていないチームがある

伊藤忠 良い点：参加者個人個人の意識が高まってきている
悪い点：一人に業務が偏っていて、会議やチーム運営に支障が出ている　　　

大倉商事 良い点：①参加者個人個人の意識が高まってきている②各係の業務がスムーズに行われている
悪い点：①どのような理由で主幹事の日程連絡等の運営に支障が出ているのかが良く見えなくなって
きている。原因をOPENにした方がよい場合もあるのではないか
②MC報告書を審判に見せるのかどうかといった細かいルールが整備不足。
→MCは報告書を審判に見せること（金田会長）
今後は試合以外の協力姿勢（パフォーマンス）を蜘蛛の巣チャートにて評価する。（金田会長）

蝶理 良い点：審判やMC業務は各チームきちんとこなしている　
悪い点：各チーム及びリーグ運営に伴う負荷を極力分担すべき。また、雨天の中止連絡をよりきちんと
行える体制にするべきではないか②自チーム内では中心メンバーがいなくなり運営の引継ぎが
スムースに行われていない

雨天時の連絡方法は明確になっている。もしも他に良い方法があれば提案してもらいたい(金田会長）

住金物産 冒頭会議遅刻への謝罪あり。運営要綱をチームメンバー内に浸透させたい。今年からの参加のため
良い点、悪い点はまだ把握できていない。各係はチーム内で持ち回りで行っている

丸紅 良い点：①MCの結果報告の間違いが少なくなってきた。業務フローの成熟が原因の一つか②HP上での
報告形式は良いと思う③チーム内に会議等の内容を正確にフィードバックできている
悪い点：①試合前の各チームのメンバー表回収と確認をMCと審判のどちらが行うのか、役割分担が
明確化されていない部分がある②グランドの提供ができていないところが自チームとして課題

メンバー表は審判チームに渡して、レガース等のチエックを審判が行った後にMCチームに渡す
→今後のルールとする（運営要綱に来期から組み込むかは役員会で今後検討）

長瀬産業 良い点：各係の業務分担ができているリーグであると感じている。昨年と比してグランドが増えたことや
HPの内容が充実していることはリーグ自体の充実度を現していると思う
悪い点：①試合中に相手チームや審判に対する暴言が多い。MC報告書では点数を低くすることで
対応した②自チームもリーグも業務の負荷が一部の人間に偏っている
＊MCを務める試合で遅刻をしていたとの報告あり。別途対応。

JFE商事 良い点：全体的に遅刻が少なくなった
悪い点：対戦相手の人数が少ない

阪和興業 良い点：チームデータ表の確認やMC報告書の確認等がスムースに行われ、業務内容が各チームに
浸透していると感じている
悪い点：ベンチからの暴言が多い

MCはベンチへの注意を行うことができる上、報告書にも記載できるので対応のこと

住友商事 良い点：提供されているグランドのレベルが高くやりがいがある
悪い点：グランド提供ができていないので別の面で協力したい

岩谷産業 集計係としての反省点→MCとして遅刻したチーム等をきちんとチエックしたい
提案→ボードを作り前試合や後試合の詳細が分かるようにしたらどうか
→次回幹事会で具体的なプレゼンを行う

双日 良い点：代表者会議自体がリーグの成熟度を表しているのではないか。順次新人にこの会議を体験
させていく予定
悪い点：①審判の笛が小さい、見ているポジションが悪いということがあった。レベルの向上を
お願いしたい。自チームでは4級の取得を推奨している②主幹事は日程等の変更箇所をマーキングして
分かりやすくして欲しい

日本ユニシス 良い点：リーグ運営体制がしっかりしている
悪い点：各チームの協力体制がもうひとつなのではないか。より良いリーグにできる可能性を感じている
ので協力していきたい
気付き→自分たちの試合のMC報告書が届いていない

兼松 良い点：各人の意識が高く、遅刻や提出物の遅れが少ない
改善点→チーム内での情報共有

三菱商事 良い点：審判の意識が高まっている。グラウンドの提供が進んでいる　
悪い点：役員会や主幹事や副幹事に業務が集中するのは仕方ないが他のチームもより協力して
いきたい。主幹事補佐として自分たちも活躍したい

４．まとめ 各チーム代表者は本日の発言内容を自チームにフィードバックすること（金田会長）
以上

内容
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